

Einweihung der neuen Lotsenstraße und des neuen Teilstücks der Querstraße



Am Freitag, 12. Okt. 2018, wurden mit einer kleinen Feier die neue Lotsenstraße und das neue Teilstück der Querstraße eingeweiht und symbolisch ihren Bestimmungen übergeben.

Dazu waren neben allen Neuburgerinnen und Neuburgern besonders die Anwohnern der Lotsen- und Querstraße eingeladen, denn gerade sie mussten während der einjährigen Bauphase Einschränkungen und auch einiges an Baulärm und viel Staub hinnehmen.

Ortsbürgermeister Hermann Knauß bedankte sich auch an dieser Stelle bei den Anwohnern für ihr Verständnis dafür und gab einen Rückblick auf die Planungsphase bis zur jetzigen Straßenfertigstellung.

Auf dem Foto von links: die Ortsbeigeordneten Manuel Zoller und Dieter Hutzel, Ortsbürgermeister Hermann Knauß, Verbandsbürgermeister Reinhard Scherrer, Herr Nutz von der bauausführenden Firma Nutz und Herr Clade vom gleichnamigen Planungsbüro bei der offiziellen Eröffnung.